

対面式 ~地域での子ども達の見守り ありがとうございます~



各団体の皆さんからは、活動や自己紹介をしていただきました。子ども達が、安全に安心して登下校できるように、通学路の安全確保。また、各地区での安全、安心な暮らしができるようにいつも見守りや声かけをしていただいている。

今回の対面式をとおして、さらに顔見知りになり、何か困ったことがあつたら、すぐに見守り隊の方々等へ相談してください。

また、感謝の気持ちを込めて、「おはようございます」「こんちは」「ありがとうございます」「さよなら」との挨拶をしましょう。



学校便り
文責
生田 文明

日々、地域での子ども達の見守り、ありがとうございます。今後もよろしくお願いします。

思い出学級班遊び



本年度第一回目となる「思い出学級班遊び」を行いました。

この「思い出学級班遊び」は、一年生から六年生までを縦割り学年で十六班に分け、班ごとに自分たちで考えた遊びをとおして、班員が仲良く助け合い楽しく遊ぶことを目的としています。年間五回計画していますが、第一回目は、ドッジボール、しつぽとり、陣取りなどを遊びました。

また、遊び後は、「楽しく活動できたか」「ルールを守れたか」「上級生は下級生のお手本となる

樹木の消毒 お世話になりました

今年は、例年より温暖なせいでしょうか、連休明けには、校庭の松の木に毛虫が発生していました。そこで、PTA施設委員会にお願いし、五月十二日（日）に樹木の消毒を行いました。

当日は、早朝六時から作業を開始され、約二時間で、校地内の樹木すべてに液剤の散布をしていました。

早朝より、樹木の消毒作業をしていただいた施設委員の皆様、誠にありがとうございました。



行動がとれたか」「下級生は上級生の指示を守れたか」などの反省を班員一人一人が行いました。これらのことをとおして、仲良く遊ぶための方策について自分たちで考え、次回の活動、日々の遊びやくらしに生かせるようになります。

風薰る五月、澄み切った青空の下、子ども達の歓声が運動場いっぱいに響き渡り、楽しい時間となりました。

